



Herrn
Kreistagsvorsitzender
André Stolz
c/o Sitzungsdienst Harald Rubel
Email: harald.rubel@rheingau-taunus.de

AfD Fraktion Rheingau Taunus

Postfach 14 39, 65 222 Taunusstein
Fraktionsvorsitz: Klaus Gagel
Fraktionsgeschäftsführung: Karl Mayer
Bankverbindung: vr-bank Untertaunus
IBAN: DE30 5109 0000 0069 1725 04

22/22

Antrag der AfD-Fraktion zu III. KT-Sitzung am 24.5.2022

Energieversorgung sicherstellen; Kernenergie- und Kohleausstieg suspendieren;
Kernforschung wieder aufnehmen

22/50172

Aus Sorge um die Menschen hier im Rheingau-Taunus-Kreis, die von der drohenden Verknappung unserer Energiequellen bis hin zum Ausfall der Stromversorgung aufs Empfindlichste an Eigentum, Gesundheit, wenn nicht Leib und Leben bedroht und getroffen werden, appelliert der Kreistag an Landesregierung, Landtag, Bundesregierung und Bundestag:

- 1. die restlichen noch laufenden Kernkraftwerke nicht abzuschalten und wiederanfahrfähige stillgelegte wieder in Betrieb zu nehmen, solange die Gefahr eines Blackouts oder "Brownouts" nicht zuverlässig abgewendet ist;**
- 2. die Frage eines Beitrags der Kernenergie im längerfristigen Energiemix als offen anzusehen und mit wiederaufgenommenen Maßnahmen in Forschung, Lehre und Weiterentwicklung der Technik den bestmöglichen Beitrag zu leisten, um diesen Träger für eine sichere, zuverlässige, rückstandsarme und unabhängige Energieversorgung zu gewinnen;**
- 3. den Kohleausstieg so lange zu verschieben, sowie auch hier stillgelegte oder nie in Betrieb genommene Anlagen arbeiten zu lassen, bis grundlastfähige Alternativen zur Kohle gefunden und im Gesamtsystem wirtschaftlich darstellbar gemacht worden sind.**

Sachverhalt/Begründung:

Die Situation seit dem Einmarsch Russlands in die Ukraine und den Sanktionen des Westens hat die Verletzlichkeit der deutschen Energieversorgung offengelegt.

AfD Fraktion im Kreistag des Rheingau Taunus

Postfach 14 39, 65 222 Taunusstein
eMail: fraktion@rtk.afd-hessen.de
Facebook: www.facebook.com/afd-rheingautaunus
Internet: www.afd-rtk.de
Seite 1/2



Die falsche, weil völlig eindimensional auf den sogenannten Klimaschutz und (im Widerspruch dazu!) auf den Ausstieg aus der Kernenergie ausgelegte Politik muss beendet werden, denn sie bedroht die Zukunft Deutschlands als Industrieland, als Erste-Welt-Land und letztlich die physischen Lebensgrundlagen der hier lebenden Menschen.

Früher war dieses allen Volksparteien auch bewußt. Dieses Bewusstsein gilt es schleunigst wiederherzustellen, bevor die Schäden jede beherrschbare Größe überschreiten.

Die weitere Begründung erfolgt mündlich.

Klaus Gagel – Fraktionsvorsitzender

AfD Fraktion im Kreistag des Rheingau Taunus

Postfach 14 39, 65 222 Taunusstein

eMail: fraktion@rtk.afd-hessen.de

Facebook: www.facebook.com/afd-rheingautanus

Internet: www.afd-rtk.de

Seite 2/2